



Bei den „Fridays for Future“-Demos fordern junge Menschen regelmäßig, mehr für den Klimaschutz zu tun.

Foto: Martin Schutt/dpa

Klimawandel in der Politik

Freistunde-Talk heute ab 19 Uhr im Raven

Wegen der ungünstigen Wettervorhersagen findet der Freistunde-Talk heute nicht am Ludwigsplatz, sondern im Raven in der Rosengasse statt. Beginn ist um 19 Uhr. Der Eintritt ist frei. Thema des Talks ist der Klimawandel in der Politik. Viele junge Menschen sind unzufrieden mit den Volksparteien. Bei der Europawahl wählten 34 Prozent der 18- bis 24-Jährigen die Grünen, nur zwölf Prozent CDU/CSU und nur acht Prozent die SPD. Bei den „Fridays for Future“-Demos fordern junge Menschen regelmäßig auch in Straubing, mehr für den Klimaschutz zu tun. Was geschieht da?

Haben die Volksparteien eine Zukunft, gerade bei jungen Wählern? Darüber will die Redaktion Freistunde des Straubinger Tagblatts heute Abend diskutieren. Gäste sind: Christian Ritt (Junge Union), Marvin Kliem (Jusos), Matthias Ernst (Grüne Jugend), Melanie Demmelhuber (Fridays for Future) und Dr. Gerald Schneider (Leiter der Politikredaktion beim Straubinger Tagblatt). Sophia Häns und Florian Wende von der Freistunde-Redaktion moderieren. Der Freistunde-Talk wird gefördert vom Bundesprogramm „Demokratie leben – Wir sind Straubing“. -flo-